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前期専門委員＆係が決まりました！
（敬称略）

Ａ 組 Ｂ 組 Ｃ 組

学級委員 田中 智基 木下 琥大朗 吉岡 佑起
綾部 莉瑚 吉澤 瑚子 加納 季楓

生活美化委員 呉羽 夏虎 杉村 要 久保田 涼生
井上 美月 岡村 舞桜 ―

保健委員 中崎 千尋 和田 淳平 朝倉 駿
坂 楓 小林 世琳亜 田 優衣

図書委員 坂爪 孝應 若村 栄吾 千葉 己太郎
村上 清佳 矢野 希海 河原 さと

給食委員 門内 善謙 田中 裕基 大津 優輝
齊藤 りな 市原 叶 杉山 果凜

視聴覚委員 下山 里奈 諏訪 大翔 菱田 菜穂子

体育行事委員 井之原 健 加古 光 木村 陸斗
岡田 美亜 本木 杏 東 咲彩

文化行事委員 石﨑 想 志熊 宏侑 栁澤 成亜
手塚 綾 谷治 凜好 長谷川 雛

選挙管理委員 田中 優有 内山 碧 半田 妃織

、 、 。☆紙面の都合上 教科係等の担当については 各学級で確認してください

３年生になって（生徒作文より）
＊紙面の都合上、一部分を抜粋して掲載してあります。

・僕は３年生になって５つの目標を立てました。１つ目は、毎日同じ時
間に起きることです。僕は今まで学校に間に合う時間には起きていまし
たが、それが不規則だったので、受験のことも踏まえてこの目標を立て
ました。
２つ目は、姿勢を正しくすることです。僕は猫背になっているので、

それを直したいと思います。
３つ目は、定期考査で全教科、８５点以上取ることです。毎回、安定

した結果を出せるようにしたいです。
４つ目は、提出物のクオリティを上げることです。今までは出すこと

優先で、クオリティが低かったので、このままでは社会で通用しないと
思いこの目標を立てました。
５つ目は、あじみこしを守ることです。
僕はこの２年間、学校生活を充実させることができました。今年は進

路選択もありますが、最後まで学校生活を楽しんでいきたいです。

・私はこの１年間、何事においても「楽しむ」ことを大切にしたいと思
。 「 」 、 、います 全てに 最後の～ がつく１年間だからこそ 全力で取り組み

全力で楽しみたいと思います。
勉強も楽しみたいです。勉強に対するイメージは、つまらない、面倒

などマイナスなものが多いです。だからこそ、そんな勉強を楽しむこと
ができれば、受験もただの辛い思い出で終わることはないと思っていま
す。勉強を楽しめる方法は現時点では分かりませんが、周りの仲間とと
もに、勉強を楽しむ方法を見つけていきたいです。自分に合った勉強方
法を見つけ、自分の力を伸ばしていきたいです。


